



México y China muestran la importancia cultural y natural de Zhangjiajie, con exposición fotográfica

- A través de 40 imágenes, en el Museo Casa de Carranza el público podrá conocer las bellezas naturales con que cuenta esta ciudad
- Busca fomentar el turismo hacia esta región, reconocida por la Unesco como Patrimonio Natural de la Humanidad

Con *Paisajes de Zhangjiajie, el lugar de Avatar*, exposición fotográfica instalada en el Museo Casa de Carranza, se da a conocer la importancia cultural y natural de esta ciudad y, a la vez, se fomenta el turismo entre México y la República Popular de China.

La muestra es resultado de la colaboración del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), dependencia de la Secretaría de Cultura federal, con el gobierno municipal de Zhangjiajie y el Centro Cultural de China en México.

La exposición, inaugurada el 20 de febrero de 2024, permanecerá hasta el próximo 31 de marzo; cuenta con 40 fotografías, 14 de las cuales se pueden apreciar en la fachada del museo y las restantes, en el interior.

“A través de estas fotografías invitamos al público a explorar, a apreciar la belleza única y a conocer la importancia cultural de esta región, un tesoro natural que continúa inspirando y cautivando a personas de todo el mundo”, refirió la directora del Museo Casa de Carranza, Karla Peniche Romero.

La encargada de Negocios de la Embajada de la República Popular China en México, Wang Huijun, recordó que esta ciudad se fundó en 1956, y en 1988 se incluyó entre las zonas turísticas nacionales; “el objetivo de esta muestra es atraer a más visitantes mexicanos.

“Después de la contingencia sanitaria por la COVID-19, todos los países están abriendo sus fronteras y dan la bienvenida a los viajeros del mundo. Esta ciudad vive del turismo, por lo que una de sus misiones es promover estos paisajes naturales en México y en otros pueblos amigos”, recordó.





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



A esta región, expuso Wang Huijun, llegan en su mayoría turistas de países desarrollados, como Estados Unidos, pero se busca que arriben de naciones en desarrollo, como México.

Las y los visitantes podrán apreciar imágenes del Bosque Nacional de Montaña Tianmen, el Lago Baofeng, el Teleférico, la Cueva Huanglong, la Fortaleza de Piedra Amarilla y de personas lanzándose en *bunge* desde el Gran Cañón.

El director del Centro Cultural de China en México, Shi Yuewen, dijo que esta ciudad ha servido como escenario de series televisivas, como *Viaje al oeste*, y recientemente de películas, como *Avatar*, del director James Cameron.

En Zhangjiajie, ubicada al noroeste de la provincia china de Hunan, está el Parque Forestal Nacional, famoso por su paisaje natural con más de 3,000 torres de piedra arenisca, las cuales llegan a medir más de 200 metros de altura.

Por último, el alcalde de Zhangjiajie, Wang Hongbin, resaltó que esta ciudad cuenta con 800 cuerpos de agua, cuevas, arroyos, cascadas y puentes naturales, los cuales en ciertas épocas del año están rodeados de una espesa niebla, por lo que es uno de los primeros lugares reconocidos en China como Patrimonio Natural de la Humanidad, por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

